
> LES ÉVÉNEMENTS DE L’ÉTÉ 

> MAISON POUR TOUS 

On veut vous donner des idées de sorties pour l’été 

À la Maison Pour Tous, il y a des activités.
On peut voir des spectacles.
On peut venir avec sa grillade et faire un barbecue. 
Il y a les dates à la Maison Pour tous. 
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ACCESSIBLE

> 14 JUILLET

Le 13 Juillet, il y a un feu d’artifice. 
C’est très important.
C’est joli à voir.

> RENDEZ-VOUS DE L’ERDRE 

Fin août, il y a les Rendez-Vous de l’Erdre. 
Il y a aussi un feu d’artifice. 
Le feu d’artifice suit la musique. 
C’est très joli à voir. 
Il y a aussi des spectacles. 



> FOYER ERDAM

Il y a aussi des balades à faire. 
Par exemple, on peut aller à la Gandonnière. 
Des personnes en situation de handicap
travaillent à l’aménagement de la Gandonnière.
Ils ont regardé l’accessibilité.
Ils ont aussi trouvé qu’il manque de toilettes.
Ils trouvent qu’on pourrait mettre des jumelles
pour regarder les oiseaux.
En 2020, il y aura peut-être une buvette.
Il y aura aussi des nouvelles tables
pour avoir plus de places.
On peut aller à la Gandonnière pour faire
des pique-niques.
On peut aussi faire des barbecues.

Au foyer Erdam, pendant les vacances d’été, des 
personnes partent en vacances en famille.
Certains partent en séjour organisé.
Certains travaillent aussi un peu.

En mai, un groupe de polonais est venu 
nous rencontrer.
À la rentrée, on pourra raconter l’échange 
avec la Pologne. 

Bonnes vacances,

Véronique, Vincent, Ludo, Cédric, Jonathan. 

> BALADES 


